

Leyos Pedro Prad.
Mi querido amigo:

Hoy le cumple lo que
le prometí en mi anterior; i se lo copia en
el mismo orden en que en "Noroth's" aparecen:
Los poemas de la vereda, por etc.

Los versos de este poeta, que cultiva esencialmente el entendimiento
libre, se singularizan por cierta intensidad ideológica
en mas que por su belleza artística. En este libro expresa su
visión filosófica de la naturaleza i de la vida, la cual se re-
suelve en un renovado optimismo, a cuyo influjo el poeta
alaba las cosas naturales i internas con una unión casi
religiosa. L.G. se nos ofrece como un espíritu austero i ins-
oble, afeno al mundanismo literario i rebeldía a susciones
i pragmatismos. Su verso es rígid, seco i mundano; pero gra-
do siempre de un alto pensar i de un sentimiento elevado. No
deleita por su calidad estética, pero es, en cambio, profunda-
mente espiritivo i obliga a pensar. Lirico en la verdadera
especie del vocablo, pues sus versos son la traducción
de su yo mas íntimo, i por tanto por su sencillez com-
placencia en todos los aspectos de la naturaleza, este
poeta compone, por su orientación i su manera,
una nota original en la poesía chilena del presente.
La cosa abandonada, II Ll. del II, ha R. de Pape Kui, por Pedro Prad.
Hemos recibido estos tres libros del culto i talentoso escritor chileno Pedro
Prad. Acáica del primero de ellos, colección de artículos i ensayos

de carácter filosófico, que ya conocíamos, hemos expresado anteriormente en estos mismos páginas nuestra opinión. El cuento a "El Llamado del Mundo," es una colección de poemas realizados casi todos en el moderno verso libre. Prado poeta recuerda un tanto a Walt Whitman, pues sin tener la profusión del lardo yankee, está animado del mismo espíritu de penetración con todo lo existente, i su extensión adquiere a menudo semejanzas con el acento del autor de "Leaves of grass." Además, como visto, cultiva una forma poética libre i su invocación al amor tiene el carácter de las fuentes latentes de Whitman sin medida ni rima, i vinculada tan sólo entre sí por el ritmo ideológico; el paralelismo salmónico. Hay notas de honda emoción i de profunda belleza en los poemas del ootacileno. "La Reina de Rapa Nui" parece ser un relato basado en leyendas i mitos indígenas. Sin tiempo para leerla, reservo nos para otra ocasión el juicio a su respecto.

Alvaro Melián Hafner.

Esos es todo. Yo saluda un amigo

Amuel Hafner

Chillan, 23 de Junio de 1915.